

Sur l'invitation de son Excellence Kim Dong Jo, ministre des Affaires étrangères de la République de Corée, l'honorable Allan J. MacEachen, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, a effectué une visite officielle en République de Corée, les 26 et 27 juin.

Durant son séjour à Séoul, M. MacEachen a eu avec le ministre coréen des Affaires étrangères des entretiens francs et cordiaux qui se sont déroulés dans un climat de compréhension mutuelle.

M. MacEachen a également rencontré son Excellence le président Park Chung Hee ainsi que son Excellence le Premier ministre Kim Jong Pil.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada a souligné qu'il s'agissait de la première visite d'un ministre des Affaires extérieures du Canada en Corée et a exprimé sa profonde reconnaissance à son homologue coréen pour la cordialité et la générosité avec lesquelles on l'avait reçu.

Les deux ministres ont procédé à de très utiles échanges de vues sur la situation mondiale et ont passé en revue les relations entre le Canada et la République de Corée.

Au cours de leurs entretiens, ils se sont attardés particulièrement sur la situation dans la péninsule coréenne et ont convenu du besoin urgent d'une coopération internationale qui améliore les perspectives de paix et de sécurité dans cette région.

Les ministres ont ensuite discuté de la question coréenne aux Nations Unies et M. MacEachen a assuré son homologue que le Canada continuerait d'appuyer la position de la République de Corée et ses efforts en vue d'une réunification pacifique fondée sur le choix librement exprimé du peuple coréen.

Les deux ministres se sont dits satisfaits de la croissance remarquable, au cours des dernières années, de la coopération bilatérale entre le Canada et la République de Corée dans tous les domaines, et particulièrement dans les secteurs du commerce et de l'investissement.